Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 6 Pieces
Superficie 209 m2
Référence 85613750
Prix 1150 000 €

Ruell Malmaison
Maison a vendre (92500)

www.maisonsetappartements.fr
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Dans un quartier recherché et au calme, cette maison récente de type Bréguet,
édifiée en 1992, offre une surface habitable de 191 m2 sur un terrain de 200 m2.
Répartie sur trois niveaux, elle séduit par ses volumes généreux, sa belle luminosité
et une distribution idéale pour une vie de famille. Elle se compose de la fagon
suivante : Au rez-de-chaussée, un superbe séjour cathédrale d'environ 48 m2 avec
un poéle a bois, ouvrant de plain-pied sur la terrasse et le jardin, une cuisine
indépendante, des toilettes séparés ainsi qu'un double garage avec espace

buanderie. Au premier étage, une ...

In a popular and peaceful neighbourhood, this recent Bréguet-type house built in
1992 spans 191m? (2,056 sq ft) of living space on a 200m? (2,153 sq ft) plot.
Spread over three levels, it boasts fantastic volumes and natural light with an ideal
layout for life as a family. The ground floor has a superb 48m?2 (517 sq ft) living room
with a soaring ceiling and stove, opening onto the terrace and garden with no
steps, a separate kitchen, a separate toilet, and a double garage with utility area.On
the first floor, a mezzanine overlooks the living room and leads to four bedrooms,

two of which have ...

BARNES HAUTS DE SEINE NORD
22 rue de |I'HOtel de ville - 92200 NEUILLY SUR SEINE
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